



## Morena va contra el ministro Pérez Dayán

¿Se acuerda usted de Alberto Pérez Dayán? Resulta que, durante la semana, AMLO estuvo muy enojado porque este señor le bateó básicamente la reforma eléctrica.

Ahora, los de Morena, Ignacio Mier, da una declaración otra vez y, con esa declaración, Mier se quema. Señaló que van a presentar una contra el ministro Pérez Dayán y no es un tema personal. Ignacio Mier da como excusa que hicieron la votación con saña, no fue así.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2359?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2359&authkey=!ADtnQu\\_4F9\\_2pn4&ithint=video&e=x2H7Mr](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2359?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2359&authkey=!ADtnQu_4F9_2pn4&ithint=video&e=x2H7Mr)